
 

 

平成２９年 ９月 １日 

 

千葉市長 熊 谷 俊 人 様 

 

千葉市こども未来局指定管理者選定評価委員会 

   会長  岩 切  裕  

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

平成２９年５月１１日付け２９千ここ第９５号で諮問のありました標記の件について、下

記のとおり答申します。 

 

記 

 

１ 指定管理者の行った施設の管理に係る評価（平成２８年度分）について 

 

（１）千葉市子ども交流館について 

ア 市による評価のとおり、優れた管理運営が行われていると認められる。 

イ 来館者数が計画目標を達成し、過去最高となったことを評価する。 

ウ 登録者数の増加に、一層努められたい。 

エ 利用者層の拡大に努められたい。 

オ 利用者の低年齢化に伴う安全確保・危機管理について十分配慮されたい。 

カ 指定管理者の財務状況について、現状において特段の問題はないと認められるもの

の、収支状況の更なる透明性の確保に努められたい。 

 

（２）千葉市子育て支援館について 

ア 市による評価のとおり、優れた管理運営が行われていると認められる。 

イ 来館者数が減少している原因を分析し、利用者の確保に努められたい。 

ウ 利用者の満足度が非常に高い点について評価するが、利用者からの意見への対応状

況については、利用者に対し、より具体的に示されたい。 

エ ファミリー・サポート・センターの会員数及び活動件数が共に増加している点につ

いて評価する。 

オ 指定管理者の財務状況については、現状において特段の問題はないと認められる。 

 


